

ABSTRAK

SURYANTO. NPM : 06.833.0035. Informasi Pertanggungjawaban pelaksanaan Program Kemitraan dan Bina Lingkungan Pada PT. SUCOFINDO (Persero) Cabang Medan. Skripsi, 2011.

Kata Kunci : Informasi, Pertanggungjawaban, Efektifitas, efesiensi, Kemitraan dan Bina Lingkungan

Informasi merupakan faktor utama didalam proses pengambilan keputusan. agar keputusan yang dihasilkan pimpinan lebih tepat dan terpadu, maka haruslah didukung dengan tersedianya informasi yang benar dan jelas serta relevan. Informasi pertanggung jawaban adalah informasi yang dihasilkan pimpinan lebih tepat dan terpadu untuk dipertanggung jawabkan.

Efisiensi merupakan suatu ukuran dalam membandingkan rencana penggunaan masukan dengan penggunaan yang direalisasikan atau perkataan lain penggunaan sebenarnya. Efektivitas merupakan seberapa jauh tercapainya suatu tujuan yang terlebih dahulu ditentukan. Informasi yang dibahas adalah prosedur pelaksanaan PKBL yang terlaksana secara sistem sehingga memberikan gambaran data atau informasi secara menyeluruh yang merupakan satu kesatuan. Batasan yang dibahas adalah prosedur pelaksanaan PKBL terlaksana secara tercatat atau terekam.

Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui sejauhmana pelaksanaan informasi diterapkan dalam pelaksanaan PKBL PT. SUCOFINDO cabang Medan secara efektivitas dan efesiensi.

Dalam penulisan ini, penulis menggunakan metode deskriptif. Jenis data yang digunakan adalah jenis data primer. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data adalah koefisien determinasi (R^2), analisis regresi berganda, pengujian signifikansi parsial (uji t), uji signifikansi simultan (uji F), uji normalitas, uji durbin Watson.

Dari hasil penelitian Nilai $t_{\alpha} > t_{sig}$ yaitu $0,05 > 0,027$ sehingga dapat disimpulkan bahwa efektivitas memberi pengaruh signifikan terhadap pertanggung jawaban di PT. (Persero) Sucolindo Medan. Nilai $t_{\alpha} < t_{sig}$ yaitu $0,05 < 0,27$ sehingga dapat disimpulkan bahwa efesiensi tidak memberi pengaruh signifikan terhadap pertanggung jawaban di PT. (Persero) Sucofindo Medan.